

# Colectivo Habitacional: “La escuela y la cancha”

Hoy en día los sectores más vulnerables del país carecen de un equipamiento colectivo el cual pueda ser un soporte de crecimiento al barrio, es así como las poblaciones se encuentran estancadas en su desarrollo, exponiéndose a mayores factores de riesgo, debilitando las garantías de un surgimiento en comunidad. Uno de estos casos es la población Aurora ubicada en la comuna de La Cisterna y que por su ubicación se encuentra en las principales áreas de riesgo de la comuna, tales como: narcotráfico, delincuencia juvenil, y maltrato infantil, no obstante diversas agrupaciones auto gestionadas se han apropiado de la multifuncionalidad de la vivienda para otorgar aquellos programas que se encuentran carente en el barrio, uno de los ejemplos más claros es la “Escuelita Libre” que propone no solo un programa basado en una educación valórica si no que también se incorporan talleres para integrar a la comunidad, generando un vínculo entre sus residentes y el barrio.

